

# いのちの言の葉2014

富山県教育委員会平成26年度いのちの教育総合支援事業

## 「命の授業」

南砺市立福光東部小学校 6 学年  
平成26年10月15日実施

## 【いのちの先生】

大森 永遠先生

・車いすバスケットボール



今日はわざわざお忙しい中、お話に来てくださりありがとうございました。  
大森さんのお話で障害をもっている人や困っている人には、恥ずかしながら声をかけようと思いました。  
お話を聞いている途中に「大森さんは心が強いな」と思いました。私も心の強い人間になりたいです。バスケットボール用の車いすにも乗せていただき、ありがとうございました。とてもよい経験になりました。これからもお体に気を付けて、勉強やバスケットボールを頑張ってください。

今日は、本当にありがとうございました。私は、大森さんの話を聞いて、悲しい思いやうれしい楽しい思いを感じました。とても温かい気持ちにもなりました。  
私は、このたった一つの命を大切に生きていこうと思いました。そして、この気持ちを大切に優しい心をもっていこうと改めて思いました。私は、この命を大切にして、できることは精一杯がんばろうと思いました。

